

性同一性障害初の認定医

体と心の性別が一致しないことで苦しむ性同一性障害(GID)の診断や治療の充実を目指し、認定医制度を導入したGID学会(理事長・中塚幹也岡山大教授)は20日、初の認定医9人を発表した。専門的な知識や技術を持つ認定医が増えることで、治療の質が確保されることが見込まれる。将来的に保険診療の道が開ける可能性もある。中塚理事長は「認定医制度を通じて、必要な医療だといふ」と話している。【五味香織】

学会が9人発表

認定医は、精神科や産婦人科、泌尿器科、形成外科などの専門知識や技術に加え、性別の違和感を抱える子どもたちに対する学校の論文や著書があること

対応など社会的な課題を知ることも求められる。20人以上を診断した経験があり、関連の論文や著書があること

も条件。今回は、既に実績のある学会理事らが認定医となつた。

GIDの治療は、ホルモン療法のほか性器の形成手術などがある。戸籍の性別を変更するためには、性同一

△GID学会が発表した認定医と所属先▽阿部輝夫(あべメンタルクリニック千葉)▽石原理(埼玉医科大学病院)▽内島豊(赤心クリニック)▽大塚千葉(埼玉県立大塚病院)▽康純(大阪医科大学病院)▽中塚幹也(岡山大病院)▽針間克己(はりまメンタルクリニック)▽松本洋輔(岡山大病院)▽百沢明(山梨大病院)

GID学会の認定医

学会が適切な診断や治療ができると認められた医師で、公的な資格ではない。認定を受けなくても診断・治療は可能で、今回も十分な実績がありながら必要な研修が受けきれなかったなどの理由で認定されなかつた医師もいる。認定医制度には、専門的な人材育成を図ることともに医療の質を確保する狙いがある。

百数十万円かかる。

タイなど費用が安い海外で手術を受ける人が圧倒的に多いとされる。海外での手術は、術後のケアが不十分になる可能性もある。中塚理事長は「日本で安全な医療を提供できるのが望ましい。各県に認定医がいれば手術などをを行うチームが作れる」と語る。今後は試験を経て認定する仕組みを整え、5年間で50人の認定医育成を目指す。